



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 012**  
**14 de enero de 2016**

## **Colectivo de la Facso presenta proyectos en temas derechos**

Estudiantes y docentes de la Facultad de Comunicación Social presentaron los proyectos del colectivo Universidad Púrpura con el fin de abordar las identidades Gltbi. Este trabajo académico estudiantil surgió de la necesidad de reflexionar la universidad como un espacio para visibilizar a las personas Gltbi, quienes tienen sus propias dinámicas en convivencia con una sociedad heteronormativa.

Mediante un conversatorio, los integrantes del colectivo expusieron los inicios de su propuesta y su proceso de trabajo que les ha permitido elaborar productos comunicacionales y de investigación. El repositorio digital, a cargo del club estratégico de comunicación Facso, incluye bibliografía, papers, audios y películas. El proyecto radio púrpura emite cuñas sobre derechos y diversidad. En cuanto al trabajo académico los estudiantes realizaron un paper investigativo sobre las identidades Gltbi, durante cuatro meses con la ayuda de seis testimoniales de la Facultad.

Para Milena Almeida, docente de la Facso y coordinadora del Colectivo, el proyecto se posiciona como un tema de análisis de los derechos de la población Gltbi. En cuanto a la parte académica investigativa, señaló que el levantamiento de información permitió aproximarse a la situación de derechos que viven las personas Gltbi, lo que proyecta al colectivo proponer que estas iniciativas se repliquen en todas las facultades para lograr estadísticas y establecer protocolos de atención en temas de derechos y género para frenar la violencia. Cristhian Paula docente de la Carrera de Trabajo Social manifestó que el tema de vulneración de derechos es parte de una discriminación estructural a nivel mundial, que debe romperse desde los micro espacios. **PM**

